

La Escuela Islas Malvinas llevará adelante hoy un gran festejo por su cincuentenario



Hoy viernes la Escuela Islas Malvinas celebrará su 50 aniversario a través de un acto académico que comenzará a las 9 y el sábado habrá un almuerzo en Colonia Elena. En ese contexto, Gustavo Cañadas, director de la emblemática institución educativa, compartió la emoción y el orgullo por el medio siglo de historia que se conmemora. El directivo le dijo a Diario San Rafael y FM Vos 94.5 que “desde el momento en que cumplimos 49 años el año pasado, comenzamos un viaje hacia el aniversario, con un lema en mente”, compartió con entusiasmo el director del establecimiento ubicado en el barrio Unimev. El lema en cuestión fue “Camino a los 50 años” y durante todo ese tiempo la comunidad educativa de la escuela trabajó en torno a este festejo. La historia de la Escuela 4095, se remonta a décadas atrás, cuando fungía como el Comercial número 2 en la Escuela Siria. Fue a partir del año 2000 que la escuela adquirió su propio edificio, consolidando su identidad en el corazón de la comunidad. Para Cañadas, este viaje hacia el quincuagésimo aniversario es “tanto una celebración personal como profesional, dado que él mismo es un orgulloso egresado del colegio”. En ese contexto, el directivo recordó ser “parte de la décima promoción, graduándome entre los años 84 y 88”. Por tal motivo, “cuando me toque dirigirme a la audiencia, será

un momento emotivo para mí”.

“Son casualidades de la vida, se te unen todos los planetas”, reflexionó Cañadas. El directivo del establecimiento agregó: “Yo soy me parece que un beneficiado en esta situación, donde gracias a mi escuela secundaria soy lo que soy, soy director de una escuela hoy”.

En esa misma línea, mencionó que “Cada giro del destino, cada elección que tomé, me condujo de vuelta a esta institución que una vez me educó. Es como si el universo conspirara para guiarme de regreso a mis raíces, a mi formación inicial que es el cimiento de lo que soy hoy en día”.

Cañadas relató que “la Escuela 4095 Islas Malvinas no solo me brindó conocimientos académicos, sino también los valores y la determinación para perseguir mis sueños. Ahora, tener el honor de liderar esta escuela en su quincuagésimo aniversario es un testimonio del poder transformador de la educación y el profundo impacto que una institución puede tener en la vida de sus alumnos”.

El evento no solo reunirá a antiguos alumnos y personal docente, sino que también contará con la presencia de autoridades provinciales y municipales que han contribuido al éxito continuo de la institución. “Estamos honrados de tener el respaldo de tantos individuos y entidades que han sido fundamentales en nuestra trayectoria”, afirmó Cañadas.